



Palais des Princes-Évêques de Liège



Isabelle Harsin

Rue Sainte Ursule 1-5

Liège - 4000

Téléphone de contact : +32 4 221 92
21

<https://www.visitezliege.be/fr>

Le Palais des Princes-Evêques est un bâtiment emblématique de la ville de Liège à admirer sur la Place Saint-Lambert, en plein centre de la Cité Ardente.

Connu également sous le nom de Palais épiscopal de Liège, il héberge actuellement le Gouvernement provincial d'un côté et, de l'autre, le Palais de Justice.

Un peu d'histoire

Deux constructions précédèrent l'actuel palais des Princes-Evêques.

- La première, construite sous l'épiscopat de Notger, était intégrée dans les fortifications de la première enceinte de la ville de Liège. Elle disparut dans un incendie en 1185.
- La seconde connut le même sort en 1505.

C'est à Erard de la Marck que l'on doit en grande partie la **magnificence** et l'**originalité** du palais actuel.

La première cour du Palais est accessible aux visiteurs. Profitez-en !

Visite virtuelle

Ces informations vous sont données à titre indicatif

Renseignez-vous avant votre départ directement auprès du partenaire touristique qui vous intéresse.

Editeur Responsable :

Etienne CLAUDE, Directeur Général

© VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl .Avenue Comte de Smet de Nayer 14
.5000 Namur . Belgique +32 (0)2 504 02 11<https://visitwallonia.be>info@visitwallonia.be

Les informations contenues dans ce document ont été rassemblées par VISITWallonia avec le maximum de précautions. L'éditeur ne peut être tenu pour responsable d'éventuelles modifications qui se seraient produites entre la collecte des données et leur présentation dans ce document.

Sauf mention contraire, les informations que vous trouvez dans ce document appartiennent à VISITWallonia.

Une autorisation écrite préalable est requise pour l'utilisation ou pour la reproduction de ces informations.

VISITWallonia se réserve tous les droits de propriété intellectuelle sur ce document.